

Granada Actualidad Cofrade Provincia Quién es quién Entrevistas Empresas

laopinióndegranada.es » Provincia

+ +

"El PP miente"

## El gerente de la Fundación Saramago defiende la legalidad de las cuentas

José Juan López Rodenas asegura que las facturas pendientes de pago fueros de una "boda sorpresa"

17:09 VOTE ESTA NOTICIA







**EUROPA PRESS** El todavía gerente de la Fundación José Saramago en Castril, el exalcalde del municipio José Juan López Ródenas (PSOE), ha defendido la legalidad de las cuentas de esta institución, que "siempre han sido auditadas con contabilidad externa", y ha acusado al PP de "mentir" al afirmar que aún está pendiente el pago del banquete de la boda de José Saramago y Pilar del Río en el pueblo.

Según ha señalado en declaraciones a Europa Press, fue una "boda sorpresa" de la que sólo sabía él y unas pocas personas. Aquel día la Universidad de Granada decidió presentar en Castril la cátedra José Saramago y ofreció un cóctel para los que asistieron a aquel acto que, según ha afirmado, es lo que está pendiente de pago por parte de la institución académica.

"Nada tienen que ver supuestas facturas con la boda de José y Pilar, que han sido más que un milagro para el municipio de Castril. Esta polémica sólo tiene el objetivo de mancharme a mí, pero de paso se están cargando un proyecto bueno para el pueblo en un ejercicio de hipocresía y torpeza", ha considerado López Ródenas.

Por ello, entiende que la viuda del Nobel "no quiera ya saber nada de Castril" y que "esté molesta" por las declaraciones del PP, que, en su opinión, demuestran actuar "con una bajeza moral extraordinaria". Además, el exalcalde ha llamado la atención sobre el hecho de que, pese a que continúa siendo el gerente de la Fundación, el nuevo equipo de gobierno (formado por una coalición entre independientes, PP e IU) decidió "dar una patada" a la puerta del centro y cambiar la cerradura.

Por ello, en estos casi nueve meses, pese a las reiteradas peticiones de que facilite documentación, no ha podido acceder a ningún tipo de escrito, por lo que considera que se encuentra "en total indefensión" a la hora de defenderse de las acusaciones.

"Como gerente, por lo que no he cobrado remuneración alguna, no tengo sitio para trabajar porque se me ha impedido el acceso. Es lamentable que por dañarme a mí se quieran cargar un proyecto tan bueno", ha censurado el exalcalde, que además ha criticado que el actual alcalde, Miguel Pérez (Nuevo Castril) haya retirado la placa de Biblioteca Saramago del centro en Castril y en su lugar haya instalado la de la nueva sede de la Academia Municipal de Música, que fue inaugurada "como si el edificio fuera nuevo" por un coro rociero.

## Anuncios Google Maquillador de Muertos Curso con Todas las Técnicas de Maquillaje de Difuntos. www.trabajaentanatoestetica.es Cursos Gratis del Inem +260 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar CursosGratis.eMagister.com

**Invertir al 4% TAE** 

Depósito 4% TAE a 12 meses. Disponibilidad al 6º mes al 3,30% www.oficinadirecta.com/Invertir











Los Reyes Magos, en A Sus Majestades reparten ilusió



La San Silvestre de Sal Las mejores imágenes de la ca





